



市内各地から
楽しい話題が
届きました!

地域の
話題を

写真で
紹介!

まちかどニュース

地域の問題をFacebookでもお届けしています。

Facebookに登録の無い方でもご覧になれます。
<https://www.facebook.com/TochigiCity>



『ツナグ～未来に伝える感動を～』西方中しろやま祭

10月21日、西方中学校で「ツナグ～未来に伝える感動を～」をスローガンに、しろやま祭が開催されました。生徒たちの書道や絵画等の作品展示のほか、学年ごとに企画された演劇等のステージ発表や合唱コンクールなどが行われ、会場を訪れた地域の皆さんは、生徒たちの素晴らしいステージに大きな拍手を送っていました。



▲ クラス一丸となった合唱コンクール



▲ 凝った舞台演出にお客さんから拍手喝采



▲ お菓子に向かってジャンプ



◀ 段ボール箱を落とさずゴールへ

深めよう地域の絆! 都賀スポーツ・レクリエーションフェスティバル
10月1日、つがスポーツ公園を会場に、第8回都賀スポーツ・レクリエーションフェスティバルが開催されました。都賀地域の自治会16チームによる真剣勝負が繰り広げられ、会場には笑顔と笑い声があふれました。また、体験コーナーでは、グラウンドゴルフ、ターゲットバードゴルフ、テニス、カヌーなども行われ、地域が一体となった有意義な一日となりました。



◀ 岩船山高勝寺の三重の塔



▶ 円仁ゆかりの大慈寺

郷土再発見!
9月28日、藤岡・岩舟公民館コラボ講座「郷土再発見! みかも歴史めぐり」が行われました。岩舟地域では、岩船山高勝寺・大慈寺・村檜神社など、郷土の史跡をめぐりました。参加した皆さんは、新たな発見と郷土への誇りを再認識することができました。

蔵の街の「粋」と「雅」のまつり

10月28日、29日、蔵の街大通りをメイン会場に「第20回蔵の街ふるさとまつり」が開催されました。今回は栃木商工会議所創立125周年記念事業「とちぎの三国志『山車人形』まつり」として、劉備玄德(万町1丁目)、関羽雲長(万町2丁目)、張飛翼徳(万町3丁目)の3台の山車が、勇壮な姿を見せてくれました。28日には、歌麿まつりの「歌麿道中」も行われ、艶やかな花魁一行が、多くの観光客の目を楽しませていました。



▲ 優雅に巴波川を舟行する歌麿道中



▲ まつりに華を添えた3台の山車

秋の味覚狩り～おいもほり～

10月12日、子育て支援センターふじおかのイベント「おいもほり」が、赤麻地区の小堀農園で行われ、11組22人が参加しました。

子どもたちは、長靴を履いて、いつも遊ぶ砂場とは違う土の感触を感じながら、お母さんと一緒にさつまいもを探しました。大きなさつまいもを掘り出すと、子ども達がびっくりした表情をする中、お母さん達からは喜びの声があがっていました。



▲ たくさん採れました



▲ 大きなさつまいもどこかな～



▶ 白熱の各地区対抗リレー



◀ 晴天に恵まれ行われた開会式

第60回大平地区体育祭
10月8日、大平運動公園において第60回大平地区体育祭が開催され、大平地域の全ての自治会から、子どもからお年寄りまで多くの皆さんが参加し、スポーツを通じて健康の維持や交流を深めました。また、今回、大平地域会議が市に提案した「地域イベント用テント購入事業」による「とちぎのイラスト入りカラーテント」が初お目見えし、体育祭に彩を添えていました。

ReNew!

まったく新しい丸和住宅に出会う **WEBへGO!**

maruwa-net.jp

スマホから簡単アクセス

こちらのQRコードを読み込めばスムーズです

丸和住宅 検索

誰のために つくるのか?

「信頼」のナンバーワンブランドを目指して

MARUWA (株) 丸和住宅